

## Kranzniederlegung am Brünig-Denkmal am 09.05.2013



Sehr geehrte Motorfahrer

Wie jedes Jahr findet an Auffahrt, Donnerstag 09.05.2013, die traditionelle Gedenkfeier auf dem Brünig statt. Bei dieser Feier wird den verstorbenen Motorfahrern gedacht. Der offizielle Teil beginnt um 1400 Uhr auf dem Brünig und dauert ca. 15 Minuten. Danach findet der gesellige Teil statt. Bei Kaffee und Kuchen werden Erinnerungen ausgetauscht und über alte Zeiten geredet. Erwartet werden Motorfahrer aus der ganzen Schweiz, normalerweise sind es knapp 100 Kameraden. Eingeladen sind alle Motorfahrer mit Familie, Freunden und Kameraden. Der Anlass findet in Zivil statt, es ist zu berücksichtigen dass auf dem Brünig meist starker Wind herrscht und das Wetter schnell wechseln kann. Fahnenträger und Zentralpräsident erscheinen in Uniform.

Die Mitglieder des AMMV treffen sich zum gemeinsamen Mittagessen, oder auch nur zur Feier auf dem Brünig. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Wer beim gemeinsamen Mittagessen mitmachen will, kann sich bei mir melden. Nach dem offiziellen Anlass gibt es noch eine kleine Ausfahrt je nach Lust und Laune.

Ich freue mich auf zahlreiches Erscheinen.

Euer Präsident

Maj Ronny Frik